
ＲＩ会長メッセージ要旨

１．もっと行動し、もっと成長する (DO MORE, GROW MORE)
２．会員増強 (EACH ONE, BRING ONE)
３．超我の奉仕と会長テーマ
４．女児のエンパワメント
５．ロータリー奉仕デー
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Ｎｏ．２２１７ ２０２１年７月２日発行

202１-2022年度

ＲＩテーマ

シェカール･メータ 足 立 進
2021-22年度国際ロータリー会長（インド､カルカッタ･マハナガルRC会員） RI第2840地区ガバナー

（前橋東ＲＣ会員）

会 長 就 任 挨 拶

2021-2022年度
地区スローガン

奉仕の理念を掲げ、
新たな旅に出よう

Let's go a new journey
with the ideal of service

２０２１－２０２２年度

会 長 髙森 勉

クラブ会⻑のテーマ

今こそ行動しよう！
ロータリアンとして

Let's act now！
As a Rotarian

リーダーシップを発揮して
地域に勇気と活力を与えよう

新型コロナウイルス感染症の世界的流行から一年が
経過し、現在もまだ生活･経済の両面において影響を
受け、会員の皆様においても、日々ご苦労をされてい
る事とご推察申し上げます。

2021-22年度ＲＩテーマは「奉仕しよう みんなの人生
を豊にするために」です。

地区スローガンは「奉仕の理念を掲げ新たな旅に出
よう」です。このような時こそ喜びのあるロータリー
活動を目指しましょう。

ロータリアンの中核的価値観として「奉仕」「親睦」

「多様性」「高潔性」「リーダーシップ」の５つがあり
ます。ＲＩテーマにあるように、今こそ「みんなの人
生を豊にするために」ロータリアンが行動するときで
あると考えております。

このコロナ禍において何が大切で、どう行動したら
よいか？ そしてこの先を見据えてどのように考えて
いくべきか？ を考える良い機会として、活用して参
りたいと思います。

当クラブも今年創立５０周年を迎えることが出来ます。
多くの先輩方がその時代に合わせたクラブ運営を実践し、
地域におけるクラブの存在意義を発信続けてこられま
した。５０年の節目において私達会員は、クラブの歴史
をしっかりと振り返り次世代につなげるための変革と
活力を生み出すことが、重要な責務であると考えます。

会員全員で考え共に未来を想像しながら一年間のロ
ータリーライフを送りましょう！

地区目標

１．ロータリーのインパクトを高める。
２．クラブの参加基盤を強化する。
３．会員の積極的な関わりを促す。
４．クラブの適応力を高める。
５．数値目標各クラブ

(1) 会員1名純増以上
(2) マイロータリー登録率50％以上
(3) ロータリー財団寄付

年次寄付 1人150＄以上
ポリオプラス寄附 1人30＄以上

(4) 米山奨学会支援1人16,000円以上

2021-22 髙森年度 数値目標数値目標

会 員 増 強 純増２名（男性･女性共に各１名）
ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００円/１人 以上
ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上
ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標３０ドル/１人 以上
米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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幹 事 就 任 挨 拶

２０２１－２０２２年度

幹事 小林 聡

この度、髙森年度で、また

創立５０周年の記念すべき年

で幹事を仰せつかりました小

林聡でございます。

新型コロナウイルスの影響

が続く中、徐々にワクチン接種も進み、少しずつです

が明るい希望を持ちながらのスタートとなりました。

しかし、まだまだ正常には戻れていない中、不安で

いっぱいではありますが、創立５０周年と御年５０才

という自分にとってもケジメの年として身が引き締ま

る思いでおります。

ロータリーの目的である奉仕活動を活発に行えない

状況で今後どう行動して行ったらいいのか？

また、少ない例会の為、少し薄れてきてしまってい

る会員同士の友情を戻すには、どう行動して行ったら

いいのか？

この伝統と歴史ある桐生西ロータリークラブの一年

を、皆様にご協力頂きながら、一生懸命努めて行きた

いと考えておりますので、どうぞ皆様のご指導、ご鞭

撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２３４８例会（2021・6・25）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．５月６月の出席１００％表彰･誕生､結婚祝い
６．地区大会長寿表彰および永年在籍表彰伝達
７．出産祝い 中島俊太朗君
８．開店祝い『cafe 蔵八』 新井みゆき君

９．お礼 例会場 日本料理『うおせん』様
１０．米山奨学金贈呈
１１．会長報告
１２．幹事報告
１３．委員会報告
１４．退任挨拶 坪井会長､早川副会長､栗原幹事
１５．点 鐘
１６．ロータリーソング

新例会場うおせんにて 坪井年度さよなら例会 賑やかに開催

坪井年度さよなら例会が、新型コロナウイルス新規感染者数が治まり
をみせた６月２５日(金)、新例会場の日本料理「うおせん」で、４９名という
大勢が出席し、無事賑やかに開催されました。
さよなら例会を、通常例会と同じ時間の点鐘

１２：３０で持ち帰りのお弁当で行う事は今回が
初めてかもしれませんが、およそふた月振
りにやっと例会を再開できた喜びと、みん
なで集う楽しさを心から実感できました。
坪井年度がスタートした頃は、この年度

最後までコロナの影響を受けるとは思っても
おらず、また例会場と事務局がある桐生プリオ
パレスが閉館になる等とは、想像もできませんでした。

その様なクラブにとっての一大危機を、常に平常心でゆったりと乗り切った坪井良行会長と、冷静かつ繊細な気配りでク
ラブをまとめた栗原秀一幹事の絶妙なコンビネーションで、無事２０２０－２１年度を見事に全うして下さいました。本当に最
後の最後まで気の抜けない大変な一年であったと思います。改めて心から御礼を申し上げます。

また、会長幹事を中心にご尽力頂きました理事役員の皆様には、コロナに阻まれることなく桐生西クラブのパワー
アップに努めて下さった事に感謝申し上げます。これで無事に創立５０周年の記念すべき次年度にバトンを渡しました。

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆出席100％表彰

５月の出席１００％

〈３８年〉 家住慧路君
〈２９年〉 前原榮一君
〈１９年〉 天沼一夫君
〈１３年〉 乾 和久君
〈 ８年〉 早川勇一君
〈 ７年〉 野村 滋君
〈 ４年〉 山形 剛君

６月の出席１００％

〈２１年〉 坪井良行君 〈 ６年〉 浦野幸子君
〈 ３年〉 清水重昭君 〈 ３年〉 堀江絹子君
〈 ２年〉 新島健介君

◆誕生祝い

５月の誕生祝い

羽鳥 隆 君
塚本 貢 君
向田 靖 君
佐々木綾子君

６月の誕生祝い

東郷 庸史君
井本万里子君

７月９日(金)は休会です

《次例会予告》

７月１６日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い

次ページへ続く
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◆結婚祝い

５月の結婚祝い
羽鳥 隆 君
田﨑 武夫君
新木 明夫君
津久井正義君
小林 惠司君
中島俊太朗君
清水 重昭君

６月の結婚祝い
青山 豊 君
新井みゆき君

◆地区大会長寿表彰（８８才以上）
および永年在籍表彰（在籍４０年以上）伝達

チャーターメンバーのお二人 星野幸男君、金子福松君
◆出産祝い

中島俊太朗君

６月１２日(土)に
第２子(女児)が
お生まれに

なりました。
おめでとう

ございます。

◆開店祝い

新井みゆき君

『cafe蔵八』が
オープンしました。

おめでとう
ございます。

◆お 礼

津久井正義君

例会場提供の為に
館内を諸々整えて

下さいました。
今後共、宜しく

お願い致します。

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン
ドラムスレンさん

７月の米山奨学金を
贈呈しました。

◆会長報告 坪井会長
１．今日こちらに来る時考え事をしていましたら、プリオ

パレスに向かって運転していることに気付きました。
ロータリーに入会して２２年になりますので、この習
慣はなかなか抜けないのではないかと思います。また、
こちらの会場に着きましたら、とても明るくて見晴ら
しが良いのに感動しました。吾妻山、女吾妻その左側
に子吾妻と３つ並んで窓から見えました。多分もっと
天気が良いと根本山もみえるのではないかと思います。
この山々は桐生にとって大切な山なのです。吾妻山に
は桐生で一番古い神社「美和神社」があります。美和
神社のご神体が吾妻山になります。信仰厳かでとても
縁起の良い山々を見晴らせる素晴らしい会場ですので、
今後この会場にお越しになった時は、山々を拝んで運
気を押し上げて、ロータリー活動に励んで頂きたいと
思います。

２．先程５月６月のお祝いを行いました。２７名もお祝い
の方がいらっしゃいましたので、代表の方に受け取っ
て頂きました。

３．本日はうおせんさんでの初めての例会ですので、ク
ラブ運営委員会の皆様には駐車場案内を、ＳＡＡさん
には会場作りを担当して頂きました。皆様には大変お
世話になり、ありがとうございました。

４．およそふた月振りの例会開催となりました。
その間、坪井年度と髙森年度の理事会はじめ色々な催
しがありました。ご出席頂きました関係会員にお礼を
申し上げます。この間の会員皆様の動向など詳細は、
本日のクラブ会報に会長報告として掲載致しましたの
でそちらをご覧頂きたいと思います。ここでは、理事
会の主だった決定事項のみご報告致します。
① 青山豊会員のお嬢様 青山桃子様の入会が正式に決

まり髙森年度の初例会で入会式を行う事になりました。
② 皆様には各拠金にご協力頂きまして感謝致します。

ただＲ財団は今年度の目標額を達成出来ておりませ
んので、目標額未達成の方は宜しくお願い致します。

５．３０日(水)午後１時３０分から大間々高校３年生対象の
進路支援講話が体育館で開催されます。講師を野村滋
理事と浦野幸子会員が務めて下さる事になりました。
当日は私と栗原幹事、ＩＡ担当の河内会員も出向いて、
お二人のお話を聞かせて頂くことになっております。

◆幹事報告 栗原幹事
◇坪井会長が皆様へお土産を用意して下さいましたので、

お帰りの際にお持ち下さい。
◇家住パスト会長より富岡市立美術館で開催される「今

どきアート」のパンフレットと無料チケットを頂戴し
ましたので、興味のある方はお持ち下さい。

◇地区大会と地区研修協議会では、前年度の新木年度の
功績により｢ＲＩ会長賞｣始め数々の賞を受賞しました。
表彰状や楯等を回覧しますのでご覧下さい。

◇会員皆様のワクチン接種状況を把握して今後の例会運
営の参考に致しますので、回覧用紙にご記入下さい。

◇次例会は来週７月２日(金)の髙森年度初例会です。
◇髙森年度７月８月のプログラム予定表を配布しました。
◇ガバナー月信６月号が配信されました。(各テーブルに配布)

◇ハイライトよねやまvol.２５４と２５５が配信されました。
◇ロータリー手帳をお使いになる方はお持ち下さい。
◇６月のロータリーレートは１ドル１０９円です。
◇４月２４日(木)の桐生タイムスに桐生プリオパレス感謝

状贈呈の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)

◇６月２日(水)の桐生タイムスに舩戸会員が桐生市環境
美化功労者表彰を受賞した記事が掲載されました。

◇下記のものが届いております。
・桐生赤城ＲＣより７月からの新例会場のおしらせ
・地区大会のお礼状
・地区研修協議会配信トラブル発生のお詫び状
・次年度国際大会登録受付のご案内

次ページへ続く
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・台湾のロータリー関係者よりワクチン寄付のお礼状
・大間々高校ＩＡＣより活動報告書
・２０２０-２１年度地区インターアクト年次報告書
・高崎シンフォニーＲＣより創立２５周年記念誌
・桐生商工会議所より「商工だより」他
・わたらせ養護園より「とんがりやね」と「後援会入

会のお願い」
・桐生市とみどり市より社会を明るくする運動の資料
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 6/28(休) 桐生赤城･伊勢崎南ＲＣ 6/29(休)
桐生南･伊勢崎･前橋南･富岡ＲＣ 6/30(休) 他２ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 4/19､6/14 桐生赤城ＲＣ 4/20､4/27
桐生南ＲＣ 3/17､4/14､4/28､5/26

◆食事メニュー 特上持ち帰り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当

会員総数５５名 （出席免除者１０名の内１０名出席の為）
出席率対象者５５名、 出席率対象者出席人数４５名
欠席者１０名(内前メイク７名) 出席率９４.５５％
前々例会修正出席率１００％ (最終欠席者０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当

一年間ありがとうございました 坪井君､栗原君
坪井年度ありがとうございます 阿左美君
坪井会長､栗原幹事お疲れ様でした 前原君､新木君､

髙森君､河内君､越塚君､津久井君
坪井会長､早川副会長､栗原幹事ご苦労様でした 小林(聡)君
坪井年度の役員皆様ご苦労様でした 金子君
一年間お世話になりました 小林(惠)君､野村君
坪井年度お疲れ様でした 野田君
新井さん､中島さん､おめでとうございます 浦野君
今年度色々お世話になりました｡引き続き来年度もよ
ろしく 中里君
一年間拠金にご協力頂きありがとうございました 池末君
結婚祝いを頂いて｡坪井年度ご苦労様 星野君
出席１００％表彰を頂いて感謝です 家住君
ゴルフコンペ優勝しました 羽鳥君
夏が近づきました｡健康に注意しましょう 正田君
年末調整 天沼君
お久しぶりです 加藤君

◇ロータリー財団 加藤拠金委員
一年間お世話になりました 坪井君､清水君､青山君
一年間ありがとうございました

栗原君､阿左美君､河内君､越塚君､塚本君
坪井会長､栗原幹事ご苦労様でした 乾君､新木君､

近藤君､今泉君､木村君､津久井君､新井(み)君
大変な一年でしたが会長幹事にはご苦労様でした 羽鳥君
坪井年度の役員皆様ご苦労様でした 金子君
坪井年度コロナで大変でした｡さよなら例会に出席で
きて良かった 野田君
金子さんおめでとうございます 浦野君
一年間拠金にご協力頂きありがとうございました 池末君
出産祝いを頂きありがとうございました 中島君
結婚祝いを頂いて｡坪井年度ご苦労様 星野君
明るくて和やかな例会場 good です 正田君
年末調整 天沼君
とにかくひまな一年でした 野村君
お久しぶりです 加藤君

◇米山ボックス 堀江米山奨学担当
一年間お世話になりました 坪井君
一年間ありがとうございました 栗原君､阿左美君
坪井会長､栗原幹事ご苦労様でした 新木君､津久井君
星野さんおめでとうございます 浦野君

一年間拠金にご協力頂きありがとうございました 池末君
前原さん､斎藤さん､ＳＡＡありがとうございました。
勉強になりました 越塚君
結婚祝いを頂いて｡坪井年度ご苦労様 星野君
少し休みをとりました 正田君
２回目は６月２９日です 野村君
お久しぶりです 加藤君

会 長 退 任 挨 拶

２０２０－２１年度

会 長 坪井良行

いよいよ私の年度最後の例会

となりました。

私の年度を思い振り返ります

と、歴史に残るコロナ禍の中で、

通常のロータリー活動がほとんど出来なかった年度で

した。会員の皆様すべてが、ロータリー活動以外でも

自粛の年度でした。

私がロータリークラブに入会した２２年前、最初に教

えて頂いた事は、ロータリアンの三つの義務でした。「例

会への出席、機関誌ロータリーの友の購読、会費の支

払い」です。思えば、私を自然にロータリアンに育て

てくれたのが、皆さんとの交流でした。私の年度はそ

の交流の場が作れなかったのが、大変悔いの残るとこ

ろです。特に新人の会員にとっては、多くの機会を失

いました。これから活動がだんだん正常化していくと

思いますが、会長としての最後のお願いは、古参会員

の皆様、新入会員に、積極的に声を掛けて頂き、皆様

の人柄をぜひ知らしめていただけたらと思います。私

と同じ様に自然にロータリーの水に馴染ませて頂けた

らと希望します。

海外の友好クラブでは、残念な事にコロナでの死亡

者が出ました。我がクラブでは現在一人もコロナでの

死亡者は出していません。皆様会員の存在こそが我が

西ロータリークラブが存在している事の証明です。我々

が集う所が西ロータリークラブではないでしょうか？

今日、私の年度最後の例会が、津久井会員の好意の

おかげで、新会場「うおせん」で初めて開催ができま

した。新たな会場で、新たな歴史を作って行く事にな

ります。まだコロナ禍は続いて居りますが、皆様が健

康に気をつけて頂く事が、我が西ロータリークラブの

飛躍に繫がると確信しております。

最後に、年度を支えて下さった栗原幹事、理事の皆

様、委員会の皆様、我が西ロータリークラブの全ての

皆様、桐生、群馬、全世界のロータリアン、そして裏

方で支えて下さった、西ロータリークラブの事務局清

水さんに感謝して挨拶とさせて頂きます。

お世話になりました。ありがとうございました。
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副 会 長 退 任 挨 拶

２０２０－２１年度

副会長 早川勇一

坪井年度副会長を退任するに

あたり、皆様にご挨拶させてい

ただきます。

はじめに、新型コロナウイル

スの影響を受けている全ての皆様にお見舞い申し上げ

ます。

会員の皆様には、例会の検温や健康観察にご協力下

さりありがとうございます。また理事役員の皆様にも

日頃より例会での感染予防対策に気を配っていただき

ありがとうございました。

坪井年度は、最初から最後までコロナウイルスに振

り回された年となりましたが、会員皆様のお陰で、本

日のさよなら例会を無事迎える事ができましたことに

感謝申し上げます。

振り返ると坪井年度は昨年の７月に発足し、会長が

私を副会長に任命してくださいました。副会長就任に

あたり、会長や皆様方からは様々なご意見やアドバイ

スを頂きました。人との接し方、お礼の仕方、お詫び

の仕方、作法など新しく学び、時には叱責されること

もありましたが、全てが新鮮で有意義な一年でした。

坪井会長、栗原幹事、コロナ禍の中、大変だったと

思います。一年間ご苦労様でした。理事役員の皆様、

事務局の清水さん、一年間本当にありがとうございま

した。そして、ありがとう桐生プリオパレス！さよう

なら桐生プリオパレス！

これで私の退任の挨拶を終わります。

髙森年度 クラブ協議会 開 催

新年度スタートまで残り一週間となった６月２４日
(木)の正午から、髙森年度のクラブ協議会を例会場の
うおせんで開催しました。

当日は、クラブ研修リーダーの金子福松パスト会長
にもご出席いただき、理事役員、委員長および担当委
員２２名が出席しました。

冒頭、髙森勉次期会長よりクラブ活動方針と数値目
標が発表され、続いてＲＩ会長テーマや地区目標につい
て解説がありました。小林聡次期幹事からは次年度の
クラブ運営の概略等が発表されました。

次年度は、坪井良行君をガバナー補佐に輩出し、ク
ラブも創立５０周年を迎える大きな節目の年度ですので
下期には通常の活動ができることを切に願います。

幹 事 退 任 挨 拶

２０２０－２１年度

幹 事 栗原秀一

坪井年度の幹事を仰せつかり

ました栗原です。

コロナ禍の中、例会開催や会

員同士のコミュニケーションの

調整など、なかなか思うように出来ず、反省点の多い年

度となってしまったことを心からお詫び申し上げます。

当初はここまでコロナ禍が長期化するとは考えてお

らず、後期には通常例会を毎週できるという思いから、

会員３分間スピーチを始めましたが、１０名しか終わらず、

高森年度に引き継ぐ形となってしまったことは、申し訳

ない気持ちでいっぱいです。

また、坪井会長念願の家族会旅行『松茸ツアー』が開

催できなかったことも大変悔やまれます。

私自身ロータリークラブに入会させていただいて以

降、例会には参加しているものの、「ロータリークラブ

とは」「ロータリアンとは」など深く考えることなく漫

然とすごしてしまったせいで、幹事になってからも知ら

ないこと出来ないことだらけで、会員の皆様には大変ご

迷惑をおかけしていましました。

この様な幹事をあたたかく見守ってくださった会員

の皆様、積極的な行動やアドバイスをくださった理事役

員の皆様、フォローしていただくことが前提になってし

まっていた事務局の清水さんには感謝の気持ちでいっぱ

いです。

実は会長同様私も、本日プリオパレスに向かってし

まい途中気がついてこちらに来た次第です。在籍８年で

はありますが、習慣になっていたのだと思います。

コロナ禍という特殊な時期で『例年通り』が通用しな

い中であっても温厚で心の広い坪井会長のもとで幹事が

出来たことは一生の思い出であり、財産となりました。

１年間本当にありがとうございました。

栗原幹事より事務局員へ花束が贈られました

さよなら例会での幹事退任
挨拶の中で、栗原幹事より事
務局の清水さんへ花束が贈ら
れました。
コロナ禍の中での様々な調

整や、プリオパルス閉館後、
自宅へ一時的に事務所を移設
したことに対する感謝の気持
ちとのことです。清水事務局
員は思いもよらないハプニン
グに大変感激した様子でした。

㈱ 藤 井 経 営

常務執行役員 小林惠司

伊 勢 崎 市 宮 子 町 3 2 2 0
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代表取締役 小 林 聡
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坪井会長が会長賞を提供して下さいました

坪 井 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
坪井年度の最終のゴルフコンペが、６月２２日(火)、

１６名のゴルフ部員の参加のもと、つつじヶ丘カント
リー倶楽部で楽しく開催されました。

当日の成績発表と表彰式が、６月２５日(金)のさよな
ら例会で行われました。
当日の結果は下記の通りです。

優 勝
羽鳥 隆君

準優勝
今泉攻一君

第３位
野村 滋君

会長賞

金子 福松君

下井田秀一君

天沼 一夫君

坪井年度ゴルフ部長 中里和子君

ゴルフの腕前もさることながら、
桐生西ＲＣ始まって以来の女性ゴル
フ部長として大活躍されました。大変熱心にゴルフ部
の運営にあたって下さり、コロナ禍にあっても可能な
限り活動を行って、特別企画のゴルフも多々企画して
盛り上げて下さいました。一年間ご苦労様でした。

次年度ゴルフ部長 河内良範君

次年度は地区インターアクト委員
でもあり、創立５０周年の際には姉妹
クラブや友好クラブとの親睦ゴルフ
が予定されるかもしれませんので、
ご活躍に期待します！

大間々高校 進路支援講話の講師 務める

６月３０日(水)午後１時３
０分から、大間々高校３
年生対象の進路支援講話
が、学校の体育館で開催
されました。

その講演講師を、野村
滋会員と浦野幸子会員が
務め、それぞれ３０分ずつ
講演を行いました。

一番目の浦野会員は、
ご自身の介護事業のあら
ましや、経営者の立場か
ら面接を行って採用する
決め手になる点や、社会
人としての心構えなど、
丁寧に説明されました。

二番目の野村会員は、
講演テーマ『得する生き
方』のもと、人生の成功
の秘訣をわかり易く伝授
して下さり、また人情味
溢れる人柄が伝わり感動
しました。

お二人の講演内容は、
これから社会へ巣立つ前
途洋々な高校生にとって
も、また同行したロータ
リアンや先生方にとって
も、とても参考になったと思います。改めてお二人の
偉大さや人生の奥深さに敬服しました。正に坪井年度
の有終の美を飾るに相応しい講演会でした。当日は、
栗原秀一幹事、河内良範インターアクト担当も足を運
んで下さり、生徒さんに交じって拝聴されました。

社会福祉法人美幸会 かさかけの里

理 事 長 近 藤 幸 利

みどり市笠懸町鹿3033-1
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医療法人社団 三思会 ブル-メンハイム･ト-ホ-

介護部長 越塚 ひとみ
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